



COMUNICADO N° 029.23 **UPSA DE CARA AL BALLOTAGE 2023**

Ser neutrales, no es opción

Desde UPSA sostenemos valores permanentes que marcan nuestro camino.

Solidaridad, Fraternidad, Pluralismo, son conceptos rectores de nuestro trabajo diario.

Creemos en la Justicia Social como herramienta de mitigación de las desigualdades. En la Educación Pública gratuita y de calidad como medio para llegar a una dinámica social ascendente y en la Salud Pública gratuita y de calidad como garantía de cumplimiento de un derecho humano fundamental.

Hemos hecho de la causa de la soberanía de nuestras Malvinas una política permanente; honramos la memoria de nuestros 30.000 compañeros detenidos y desaparecidos en la última Dictadura Genocida donde no hubo ni guerra ni excesos, sino un plan sistemático de exterminio de militantes populares, fundamentalmente trabajadores y trabajadoras y veneramos al argentino más importante de la historia, nuestro querido Papa Francisco.

Creemos fervientemente en una Argentina productiva que genere puestos de trabajo con salarios dignos y con plenos derechos para los trabajadores.

Soñamos con una actividad aerocomercial donde convivan nuestra aerolínea de bandera pujante, eficiente y al servicio de los intereses nacionales y una actividad privada con reglas claras y justas para todos.

De cara al ballotage que se desarrollará el próximo 19 de noviembre, nos encontramos con dos propuestas antagónicas:

Una que sostiene que la Justicia Social es una aberración y otra que la promueve.

Una que dice que Salud y Educación son un gasto que hay que pagar y otra que se manifiesta por su sostenimiento y mejora desde el Estado.

Una que idolatra a Margaret Tachert y la compara con Mbappe, sosteniendo además el principio de autodeterminación de los Kelpers y otra que reitera el inalienable derecho argentino sobre las islas y el respeto a nuestros caídos en batalla.

Una que utiliza el discurso de Videla y Massera y otra que se expresa como las Madres y Abuelas.

Una que califica al Papa como el "enviado del maligno" y otra que le abre los brazos para recibirlo en su Patria en 2024.

Una que quiere vender Aerolíneas Argentinas por \$1 o "tirarsela por la cabeza" a los trabajadores y otra que la promueve, la fomenta y la considera fundamental en la Argentina del futuro.

Es por todo esto que entendemos que nuestro país está ante un momento crucial de definiciones, que ponen en cuestionamiento hasta el propio sistema democrático.

Vivimos un tiempo donde ser neutral, no es una opción.

Las propuestas de La Libertad Avanza son perjudiciales para nuestros afiliados, para las empresas que componen nuestro universo de trabajo y para la Argentina toda.

*Es por todo esto que apoyamos y adherimos a las candidaturas de **Unión por la Patria** con **Sergio Massa** y **Agustín Rossi** para Presidente y Vice de la Nación, para el período 2023 – 2027.*

Buenos Aires, 15 de noviembre de 2023.

COMISION DIRECTIVA

U.P.S.A.